

Pilkades 2018, terlaksana dengan kondusif Sesuai Imbauan Bupati Saat Orientasi Pilkades 2018



Karawang. - Bupati Karawang dr. Hj. Cellica Nurrachadiana mengimbau para calon kepala desa untuk sportif menjalankan Pilkades 2018. Selain dituntut bersikap dewasa, calon kades diimbau menghindari praktik provokasi, menebar fitnah dan berbagai politik kotor lainnya untuk menjatuhkan lawan. "Kalau ada yang bikin provokasi saya nggak segan-segan minta Kapolres dan Dandim untuk menangkap

pelakunya," kata Bupati kepada 204 calon kades saat acara Orientasi Pilkades tahun 2019 di Hotel Swis Bell Inn Karawang, Kamis (8/11/2018). Dalam orientasi itu, para kandidat juga diminta mengendalikan tim kampanye mereka untuk menghindari eksek negatif sehingga situasi berjalan kondusif. Tujuannya supaya masyarakat tenang dan tanpa konflik. "Jangan ada keberatan berlarut-larut sehingga kondusifitas

Letkol Inf Endang Sumardi dalam kesempatan yang sama. Senada dengan Dandim, Kapolres Karawang AKBP Slamet Waloya berharap, para kandidat dan timnya menempuh jalur hukum jika berselisih. Bukan malah mengerahkan massa dan membuat keributan. "Tempuh proses hukum yang berlaku, daripada mengerahkan massa malah membuang uang energi dan waktu," tandasnya.

masyarakat terganggu. Kalau protes, tempuh jalur hukum, jangan malah mengerahkan massa apalagi sampai terjadi insiden yang melanggar hukum. Tim di bawah tidak boleh menimbulkan keributan," kata Dandim 0604

Karawang,

Suhu politik di Karawang meningkat seiring dengan dimulainya pemilihan kepala desa (Pilkades). Kematangan demokrasi warga Karawang kini akan diuji. Tahun 2019 nanti, sebanyak 67 desa menggelar Pilkades.

Untuk mengamankan pilkades, polisi mengerahkan 500 personel dibackup polda Jabar yang akan ditempatkan di 4 titik yaitu dikengasdengklok, Ciampel, Pedes dan Jatisari. "Pilkades menunjukkan tingkat kedewasaan berdemokrasi. Jika berjalan lancar dan aman, berarti kedewasaan berdemokrasi baik. Jika malah ricuh, tingkat kedewasaan demokrasi belum mencapai tahap yang diinginkan," kata Kapolres. Pada hari H Guna mewujudkan Pilkades serentak yg aman dan damai, Polres Karawang terjunkan ratusan anggota untuk melaksanakan pengamanan. Dikesempatan ini anggota satuan sabhara disiagakan di kecamatan Pedes pada Minggu (11/11/2018).

-- Kasat Sabhara AKP Bambang Sumitro pimpin jalannya pengamanan dengan terjunkan 2 pleton unit dalmas. Anggota berjaga mulai saat prosesi pemungutan suara hingga selesai.

-- Kapolres Karawang AKBP Slamet Waloya S.H., S.I.K menuturkan, "anggota bergeser ke kecamatan pedes sudah dari kemarin. Tadi malam juga sempat

melaksanakan patroli skala besar ke beberapa desa di kecamatan pedes.

-- Hal ini adalah upaya kami dalam menjaga kegiatan pilkades di pedes agar berjalan aman dan damai. Kami juga berharap agar masyarakat ikut jaga kondusifitas."

Diskominfo
Humas Polres Karawang

